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介護保険事務を民間委託することの是非 

 

 

介護保険の「認定」や「給付」の事務作業を自治体から民間に委託する動きが加速しています。 

「人材確保が難しいなかで将来にわたってサービスを維持するため」という委託理由はもっともで

すが、安易に外部委託してよいものでしょうか。 

介護保険サービスの低下が予想されます。 

 

https://ameblo.jp/matsui-jicpa/entry-12545159269.html 
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